



学校教育目標

「夢をいだき、強くたくましく生きる子どもの育成」

～日々新たに、地域と子どもの未来に向かって～

令和元年12月5日 No.18

文責 校長

第52回北羽美術展 金賞が二人も！

11月15日～18日に開催された北羽美術展で淡路愛心さん(6年)【閉校～思い出の校舎～】と淡路大心さん(4年)【おいしいスイカ】の2名が見事金賞に輝きました。

朴瀬小学校のような小さな学校から金賞が複数出たことはとても誇らしいことです。しかも、大心さんは2年連続です。おめでとうございます。

【閉校～思い出の校舎～】



【おいしいスイカ】



11月20日に事務員の佐々木小百合さんが退職されました。7年間お世話になりました。



<絵画部門>

- 1年 佳作 清水万理恵
- 2年 佳作 三熊日南乃
- 4年 金賞 淡路大心
- 4年 佳作 三熊遥斗
- 6年 金賞 淡路愛心
- 銅賞 三熊健太
- 銅賞 荒木開羽
- 佳作 清水康太郎

<毛筆 半紙部門>

- 3年 佳作 大高優芽

秋田県学習状況調査の実施

全県一斉に学習状況調査を実施しました。これは、小学校4年生から小学校6年生までの学習状況を県内小学生を対象に同一問題で調査するものです。

この調査に向けて、本校は日常の授業を大切にするとともに、パワーアップタイムの時間や家庭学習をつかって学力のさらなる定着を図ってきました。集計後に子ども一人一人の良い点や不足な点が出てきますので、本校としてはその結果を生かし今後の授業や指導に取り入れていきたいと考えています。

授業や指導に取り入れていきたいと考えています。



能代市教育委員会訪問

11月20日(水)に議員さんや教育委員会の方々の学校訪問がありました。授業参観後、「朴瀬小学校は子どもたちが意欲的によくがんばっている。」とおほめの言葉をいただくことができました。今年度はあと4か月となりましたが、今回の訪問の指導助言を生かしながら、子どもたちのためにがんばっていきたいと思います。



<向能代小学校で四校合同授業開催>

11月21日(木)に向能代小学校で四校合同授業がありました。登校時のスクールバス乗車訓練、授業、全校集会に参加して交流を深めました。緊張気味のスタートでしたが、後半は笑顔でグループ学習や話し合いに参加していました。

